

見学旅行

10月24日(火)から10月28日(土)までの5日間、2学年が見学旅行を実施しました。今年度は、枝高生として仲間や社会との絆を深めることを目的に広島・京都・奈良を巡る中で、自主研修等を主体的に計画・実践し、日本の歴史や文化に触れることができました。

生徒たちは、団体での行動や時間の使い方などを自分たちで考え、適切に行動するなど、実りある見学旅行となりました。

保護者の皆様のご理解、ご協力をいただき、見学旅行を無事に行うことができました。この場を借りて厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

今回の見学旅行では広島や宮島、京都、奈良に行きました。

広島では平和記念資料館に行き戦争や原爆の恐ろしさを学び、宮島と京都では厳島神社や金閣寺の自然の美しさ、奈良では東大寺の貫禄を感じました。薬師寺ではお坊さんのお説法や薬師如来様に健康祈願をしたりしました。

自主研修では各班に別れて関西地方に行きました。各班大阪や京都でしか食べられない食べ物を食べたり、各地名所に行ったり、着物を着た班もありました。

見学旅行でしか味わえない各名所の歴史、美しさなどを体験できて一生忘れられない見学旅行になりました。

石田 颯汰



私は今回10月24日から4泊5日の見学旅行で沢山の思い出ができました。

特に印象に残ったものは、原爆ドームです。実際に原爆ドームを見て、被害を受けた方々の死にたくないという思いが実際に書かれた絵や遺品の数々から溢れていました。

資料館を見学して、平和のために過去を忘れる努力ではなく、この悲惨な出来事と真剣に向き合い、受け継いでいく努力が大切だと思いました。

これらの思い出を胸に、残りの学校生活を送っていきたくと思います。

金木 安寿



見学旅行では広島・京都・奈良など様々な地で日本の歴史や文化に触れることができました。

私が特に印象に残っているのは原爆ドームや平和記念公園を訪れたことです。そこでは写真や映像ではわからない悲惨さを感じ、被爆当時のものを目の当たりにすることで、原爆の恐ろしさを改めて実感することができました。これから核のない平和な世界になることを祈りながら、今回学んだことを後世の人々に繋いでいけたらと思います。

村上 優空



私たち2年生は4泊5日の見学旅行へ行ってきました。広島、京都、奈良の歴史や文化のある建造物を見学し、自分たちで計画を立てて自主研修へ行ってきました。建造物を見学する際は、説明して下さる方が冗談や豆知識を交えながら説明してくれたので楽しく学ぶことができました。どの建造物もとても綺麗で立派に建てられていて、その裏に沢山の歴史があり、この先も残っているかなきゃいけない物だと感じました。

この4泊5日は非常に良い経験になりました。この経験を忘れずにこれからの学校生活を送りたいと思います。

祐川 梨胡

